
Ata da Décima Nona Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 28 de junho 

de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício 185/2021, do Executivo Municipal em Resposta ao 

Legislativo; do Ofício n° 180/2021, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto 

de Lei n° 029/2021; do Projeto de Lei n° 029/2021, do Executivo Municipal; do 

Projeto de Resolução n° 04/2021, do Legislativo Municipal; do Parecer Conjunto n° 

020/2021, das Comissões de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento; do Parecer 

Conjunto n° 03/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços 

Públicos; do Requerimento n° 001/2021, do Vereador Jocemir Favaro e Clever 

Aparecido Iavolski Poletto; do Requerimento n° 005/2021, do Vereador Valmir José 

Matozo; do Requerimento n° 011/2021, do Vereador Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco 

Filho e Valmir José Matozo; do Requerimento n° 011/2021, do Vereador Jocemir 

Favaro; do Requerimento 015/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto. 

Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 

020/2021, que recomenda a aprovação do Projeto de Lei n° 027/2021. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto 

de Lei n° 027/2021, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 

2021, e a promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer Conjunto n° 03/2021, que recomenda a aprovação 

do Projeto de Lei n° 028/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do 

Projeto de Lei n° 028/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 028/2021, cuja súmula dispõe dobre 



a correção de erro material nos dispositivos da Lei n° 1085, de 22 de abril de 2019, 

que dispõe sobre o planejamento urbano municipal e institui o Plano Diretor do 

Município de Balsa Nova, nos termos da Lei Federal 10.257/2001, o Estatuto da 

cidade, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Resolução n° 02/2021, cuja súmula 

dispõe a desfiliação da Câmara municipal de Balsa Nova, à União das Câmaras, 

Vereadores e Gestores Públicos do Paraná – UVEPAR e revoga a resolução n° 

004/2019. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Requerimento n° 001/2021, dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, que solicitam que os veículos destinados ao transporte 

escolar possam contar com a presença de monitores treinados para auxiliar no 

embarque e desembarque das crianças durante o trajeto. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

011/2021, dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que 

solicitam melhorias na área de segurança com implantação de monitoramento nas 

escolas, Cmeis e pontos de maior movimento e concentração de pessoas do centro e 

demais bairros do Município. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 005/2021, do Vereador 

Valmir José Matozo, que solicita a instalação de um redutor de velocidade tipo 

tartaruga e/ou sinalização, na Avenida Anibal Khoury, próximo ao Moinho Móveis 

Ltda., n° 50, nas coordenadas 25.574015, 49.636779. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

011/2021, do vereador Jocemir Favaro, que solicita encaminhamento através de ofício 

ao Gabinete do Deputado Estadual Gilson de Souza, de pedido de recursos 

financeiros através de Emenda Parlamentar via Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano do Paraná (Sedu/PR) no valor de R$ 100.000,00 para pavimentação asfáltica 

na Avenida das Indústria do Município. O Vereador Jocemir Favaro solicitou agilidade 

no envio do ofício referente a emenda parlamentar. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 015/2021, do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita limpeza e manutenção da Rua 

Etelvina Durski e Rua do Capão e colocação de uma placa no entroncamento das 

referidas ruas como rua sem saída. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 



solicitou explicações sobre a retirada do CRAS do Bugre, o Vereador Nélio José 

Chiquito comentou que o CRAS vai atender nas localidades como CRAS volante ou 

itinerante e no Bugre será implantado o CREAS. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 19 de julho de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 


